



Seit 3 Jahren ist das Jugendwerk in Hindelbank-Krauchthal aktiv und hat ihre Jugendarbeit aufgebaut. Seither haben wir bereits viele tolle Angebote realisieren können. Das Interesse und die Nachfrage sind gross. Die Angebote werden von den Kindern und Jugendlichen gut besucht. Seit dem letzten Jahr ist auch der Jugendraum im Krauchthal offiziell eröffnet und es macht richtig Spass Anlässe in diesen schönen Räumen abzuhalten.

Der Startschuss dieses Jahr kam mit der Kinderdisco im Jugendraum im Krauchthal am 2. Februar 2024. Diese wurde zusammen mit dem Eisenbahnverein Krauchthal organisiert und war ein riesen Erfolg! Wir hatten über den Abend 100 Kinder aus Hindelbank, Hettiswil und Krauchthal bei uns, welche tanzten, mitsangen, sich schminken, mit Neon Tape schmückten...

Vielen Dank an alle, die mitgemacht haben.

(unser Disco-Hase bei der Kinderdisco am tanzen)

Wechsel in der Standortleitung

Einige haben es bestimmt schon mitbekommen. Es steht ein Wechsel vor der Tür. Ralph Wittwer gibt auf Ende März 2024 seinen Posten als Standortleiter ab und verlässt das Jugendwerk Hindelbank – Krauchthal. Es geht aber nahtlos weiter und Michelle Hänsele wird die Jugendarbeit übernehmen.

Ralph



Seit Januar 2021 durfte ich für das Jugendwerk den Standort Hindelbank-Krauchthal aufbauen. Meine Erfahrungen aus 7 Jahre Jugendwerk-Schüpfen gaben mir eine Richtung vor, in welche ich mit dem Standort Hindelbank-Krauchthal auch wollte. Eine riesen Hilfe war die enorme Bereitschaft der Kids und Jugendlichen etwas aufzubauen. Aus diesen Gründen ist es den freiwilligen Teams und mir gelungen eine solide Jugendarbeit aufzubauen. Ich durfte sehr viel Wohlwollen, Begeisterung und Freude erfahren. Die coolen Angebote und Aktivitäten halfen dabei Beziehungen aufzubauen und die Teams in ihrer Arbeit zu begleiten.

Doch für mich wird es Zeit neue Wege zu gehen und mich aus der aktiven Jugendarbeit herauszunehmen. Ich kann guten Gewissens einen soliden Standort weiter-, bzw. abgeben. Das heisst aber nicht, dass ich es nicht vermissen werde. Die vielen tollen Beziehungen zu den Kids, Eltern und Gemeinden machen mir den Weggang nicht wirklich einfach. Ich werde es sicher sehr vermissen. Bis zu den Sommerferien werde ich noch die Leitung der Sport-Night haben. Anschliessend werde ich mich dann auch von den verschiedenen Freiwilligen-Teams verabschieden. Daher möchte ich mich auch bei euch allen bedanken. Vielen Dank für das enorme Vertrauen, die Wertschätzung und Zusammenarbeit.

Ich wünsche Michelle Hänsele in ihrer Arbeit viel Freude und dass auch sie so viele tolle Erfahrungen sammeln darf wie ich.

Alles liebe und Gute für euch alle - Ralph

Michelle

Ich heisse Michelle Hänseler und übernehme die aktive Jugendarbeit in Hindelbank – Krauchthal nach dem Weggang von Ralph Wittwer. Ich arbeite seit dem September 2023 als Jugendarbeiterin in der Organisation Jugendwerk und bin zurzeit noch im Abschluss meines berufsbegleitenden Studiums zur Sozialpädagogin.



Ich bin gelernte Fachfrau Betreuung und komme ursprünglich aus der Kitabranche. Durch meine jahrelange Pfadi - Karriere konnte ich bereits viele Erfahrungen in der ehrenamtlichen Jugendarbeit sammeln und durfte viele tolle Momente mit Kindern und Jugendlichen erleben.

Ich freue mich auf eine abwechslungsreiche und lebhafte Zeit sowie auf viele tolle Anlässe.

Im 1. Semester 2024 findet der Wechsel der Standortleitung schrittweise statt. Michelle wird immer mehr Aufgaben übernehmen. Ab Juli 2024 ist dann Michelle Hänseler vollumfänglich für das Jugendwerk Hindelbank-Krauchthal verantwortlich.

Die Handynummer 078 214 07 23 bleibt als Nummer des Jugendwerks aktiv und wird von Michelle übernommen.

Ausblick Angebote



- ❖ Teens-Activity am 5. April – Ausflug in den Europapark für 7. – 9. Klasse
- ❖ Ferienpass in Hindelbank und Ferienaktivität im Krauchthal in der KW 16 für 1. – 6. Klasse
- ❖ Teilnahme an der HIGA-Gewerbeausstellung in Hindelbank vom 29. – 30. Juni
- ❖ Mega-Lager im Sommer: 1. Woche 08.07. – 12.07/ 2. Woche 29.07. – 02.08 für 3. – 6. Klasse
- ❖ Reguläre Anlässe wie KIDZZ, TeensUp, Sport-Night, Jugendtreff

Alle Informationen, die aktuellen Flyer für die regulären Angebote sowie speziellere Aktivitäten finden sie weiterhin *auf der Webseite hk.jugendwerk.ch*.